
 

運輸及物流局就西貢區議會大會 

2022 年 7 月 5 日會議討論事項的回應 

 

「1. 要求研究於銀線灣道迴旋處附近開設單程線（往西貢

及九龍方向），紓緩迴旋處的交通壓力，並達至分流作用」 

 

「2. 建議興建清水灣往返將軍澳第三條路，解決西貢、清

水灣鄉郊塞車，縮短鄉郊往西九龍的行車時間  」 

 

 

 

感謝西貢區議會周賢明主席的來信。由於銀線灣迴旋

處和清水道的交通改善建議主要涉及交通工程的技術詳情，我

們亦知悉運輸署有與西貢區議會就此事保持緊密聯繫，因此我

們已要求運輸署繼續跟進有關事項並與西貢區議會保持溝通。

運輸署將詳細回覆西貢區議會。 
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